ALLAMPS

Passion photo au quotidien pour la jeune Timéa

Elle est tombée très jeune dans le monde de la photo, qui en plus d'être sa passion, est devenu son gagne-pain. Dès son adolescence qui vient juste de se terminer, Timéa Cayeux, 19 ans, s'est orientée vers une carrière professionnelle.

T iméa Caveux a commencé ses études au lycée privé professionnel N.D. de la Providence à Saint-Dié-des-Vosges. Elle a ensuite obtenu un BEP Photo avant de décrocher son Bac professionnel en alternance, avec mention, au lycée Jean-Mermoz à Saint-Louis (68). Actuellement, Timéa approfondit ses acquis au Centre Interprofessionnel de Formation d'Apprentis C.I.F.A de Mercurey (71) avec un BTM photo, un diplôme professionnel de la chambre des métiers. En parallèle, elle officie en alternance auprès du service photo de la mairie de Nancy.

« J'ai toujours aimé la photo et j'ai décidé de prendre les devants



A tout juste 19 ans, Timéa est déjà une jeune photographe indépendante.

pour faire en sorte que cela devienne mon métier. Avec le soutien indéfectible de l'Agence de Développement Terres de Lorraines à Allain, j'ai décidé de créer mon entreprise au début de

ma dernière année d'étude. Cela me permet de m'implanter jusqu'à l'obtention de mon diplôme », explique la photographe dans les « Tablettes Lorraines ».

Par son dynamisme naturel, la jeune entrepreneuse de 19 ans a déjà réalisé de nombreuses prises de vues. Grâce à son objectif, elle fixe indélébilement et avec intérêt, les purs moments de bonheur et les souvenirs de ses clients autour d'évènements familiaux.

Dans son studio à Allamps

En extérieur, elle affectionne particulièrement les clichés pris en milieu social ou familial comme les anniversaires, les mariages, ou les baptêmes. Dans son studio allampois, qu'elle désire équiper davantage, elle stocke les moments festifs et les portraits de sa clientèle. « l'aime beaucoup les mariages, car les émotions ressenties lors d'une union sont celles à ne jamais oublier. La photographie dispose de ce pouvoir », annonce celle qui ambitionne de déplacer son studio chez ses clients dans leur environnement naturel familial.